

## Sortie à la piste de sécurité routière

Jeudi 10 novembre, nous sommes allés à Arnage à la piste de sécurité routière.

Le matin, On a parlé des accessoires qu'il fallait pour faire du vélo et la trottinette. On a appris qu'il ne faut pas écouter de la musique dans la rue car on n'entend plus les bruits autour et les quatre familles de panneaux :

- carré bleu : information
- cercle bleu : obligation
- cercle rouge : interdiction
- triangle rouge : attention

Le midi, on a pique-niqué et on a eu un moment pour s'amuser.

L'après-midi, on a testé la piste cyclable. On a appris les règles de sécurité à pieds ou à vélo, par exemple comment regarder avant de traverser.

C'était excellent.

